
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 19 octobre 2009 
19h30 
76 rue des Alizés, Gatineau (chez Simon Leclair) 

  
Procès-verbal 

Étaient présents : 
Sylvie Lépine, Josée Leclerc, Marie-Hélène Cantin, Christine Sévigny, 
Paolo Roy, Laura Dutto, Marcel Roy,  Simon Leclair 
 

1. Début 
a. Mot de bienvenue : 

i. Par Simon Leclair qui souhaite la bienvenue à tous.  La 
rencontre débute à 19h30 

b. Pensée du jour 
i. Michel n’étant pas là, rien d’autre n’a été préparé 

c. Adoption de l’ordre du jour 
i. Christine Sévigny propose l’adoption de l’ordre du jour avec 

les 2 ajouts suivants : 
1. point 3g : Formation pour les adultes – uniforme 
2. point 3h : Partenariat avec St-Pierre Chanel 

CG191009-01  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
 

d. Révision des notes de la rencontre du 1 septembre 2009 
i. Toutes les notes ont été révisées, la plupart des points 

reviennent à l’ordre du jour.  Laura Dutto propose l’adoption 
de ces notes. 

CG191009-02  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
 

e. Suivi à ces notes. 
i. Marché Frais : on cherche une date en mars ou avril.  Les 

éclaireurs et les pionniers doivent s’entendre sur la date.  On 
propose le 13 ou le 27 mars le samedi et le dimanche.  
Sylvie Lépine fait le suivi avec le Marché Frais. 

 
2. Décisions 

a. Date des prochaines rencontres 
i. Simon Leclair propose que les dates suivantes soient 

retenues pour les prochaines rencontres du conseil du 7e 
groupe scout St-Raymond soit toujours le 2e lundi du mois à 
19h30 chez Simon à moins d’avis contraire: 

1. 9 novembre  
2. 11 janvier 
3. 8 février 
4. 8 mars 

CG191009-03  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
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b. Recensement des adultes 

i. Laura Dutto propose que les unités louveteaux mixte et 
homogène et les castors assument les frais de recensement 
pour leurs adultes cette année car ils ont fait des surplus l’an 
dernier.  Pour les pionniers et les éclaireurs, leurs frais 
seront assumés par la gestion.  Tout ceci doit être payé au 
district d’ici la mi-novembre. 

CG191009-04  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
 

c. Planifications de l’année, conseil de gestion, à donner au 
commissariat (croissance) 

i. Laura Dutto propose des différents éléments suivant ayant 
rapport au district : 

ii. Au commissariat, on désire avoir une planification de l’année 
pour les unités et le conseil.  Cette planification doit tenir 
compte de stratégies de croissance du mouvement scout.  
Ceci doit être remis à Laura d’ici le 30 octobre 09 

iii. Toutes les unités ont du travail sauf les louveteaux 
homogènes. 

iv. Pour la gestion, la planification tournera autour des points 
suivants : 

1. Activités interunités 
2. Financement 
3. Visibilité 
4. Participation parent à la gestion 
5. augmentation des participants au poste de pionniers. 

CG191009-05  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
 

d. Demande d’aide financière pour le poste 
i. Le poste demande un fond de départ.  Laura propose la 

somme de 200$. 
CG191009-06  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
 

e. Modification à la résolution pour le compte du 7e poste. 
i. Considérant les besoins financiers du poste 
ii. Considérant l’organisation de l’animation 
iii. Considérant le besoin d’inclure un jeune dans le processus 
iv. Sylvie Lépine propose qu’un compte à la caisse Desjardins 

soit ouvert avec 4 signatures possibles dont 3 animateurs : 
1. Nicholas Rousseau 
2. Sébastien Monfils 
3. Maxime Cyr 
4. Arthur Van Havre 

v. Laura fera suivre un formulaire à Simon pour le suivi. 
CG191009-07  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 
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3. Informations 
a. État des finances : bilan de la vente des calendriers 

i. Josée Leclerc dépose un bilan financier de la vente des 
calendriers; 2631$ en date du 19 octobre. 

ii. La formule de vente était la bonne, à refaire l’an prochain 
iii. On pourrait commencer plus tôt si on peut, si non, on garde 

le même modèle que cette année. 
iv. Au Pétro Canada : vif succès.  On pourrait commencer à 

8h00.  2 matinées seraient encore mieux. 
v. Les unités doivent tenir compte à Josée Leclerc de leur 

situation financière par la mi-décembre pour qu’elle puisse 
présenter des états financiers pour tout le groupe lors de la 
réunion de janvier 

b. Suivi sur la demande auprès de la ville de Gatineau 
i. Sylvie Lépine fait état de la demande à la ville de Gatineau 

pour le suivi de notre statu de Grand partenaire.  On a aussi 
fait une demande de financement pour 1000$ pour les 
tentes.  On attend la réponse. 

c. Financement des tentes 
i. Sylvie a envoyé une lettre aux conseillés municipaux pour le 

financement des tentes.  On a reçu 350$.  Elle fera d’autres 
suivis en novembre. 

d. Promesse des adultes 
i. Une rencontre du comité organisateur a eue lieu la semaine 

dernière.  Une liste de parrain et adulte a été distribués par 
courriel.  La promesse aura lieu le 13 novembre prochain 
dans le parc de la Gatineau. 

e. Nouvelles des unités 
i. Castor (Marcel) 

1. 22 membres; 6 animateurs; promesse le 13 et 14 déc. 
ii. Louveteaux (Christine) 

1. 19 membres; 6 animateurs; camp d’automne a eu 
lieu, 3 sizaines sont faites; samedi prochain 
randonnée d’automne 

iii. Louveteaux mixte (Laura) 
1. 28 membres; 5 animateurs; belle montée mais 

cérémonie trop longue pour les plus jeunes; camp 
d’automne du 2 au 4 octobre; 4 sizaines;  Belle 
randonnée d’automne dans le parc avec belle 
visibilité auprès des touristes sur place;  promesse 
avant Noël 

iv. Éclaireur (Marie-Hélène) 
1. 16 membres; 7 animateurs; Participe à la montée et 

au financement;  Camp d’automne le 24 et 25 octobre 
v. Pionnier (Paolo) 
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1. 5 membres; 3 animateurs; Camp de corvée 17 et 18 
octobre;  promesse et guignolée sous peu. 

f. Nouvelle du district (courriel des scouts de l’outaouais, qui reçoit, 
qu’est-ce qu’on fait avec les invitations.)  

i. Si on reçoit de l’info pertinente du district, on redistribue à 
tous et on en discute soit par courriel ou en personne au 
conseil. 

ii. Le district cherche une activité de visibilité.  On échange sur 
la possibilité de participer à Bal de Neige ou le Gatineau 
Loppet 

iii. Sur les plans de camp on doit rajouter un plan de mesure 
d’urgence vers l’hôpital en cas d’urgence.  Chaque unité doit 
s’assurer que les animateurs ont les formations requises 
pour les camps. 

g. Formation des adultes – uniforme 
i. Normalement c’est le conseil qui paie pour la formation des 

adultes à moins que les unités puissent l’absorber.  Le 
principe est que les bénévoles n’ont rien à payer et que la 
gestion assume si l’unité ne peut pas. 

ii. On doit réfléchir sur une politique de formation et de 
paiement de ces formations essentielles à un prochain 
conseil.  À remettre à l’ordre du jour. 

h.  Partenariat avec St-Pierre Chanel.  
i. Simon apporte la demande de M. Sylvain Dufour d’établir un 

partenariat avec nos voisins.   
1. Généralement on ne veut pas se fondre avec eux 
2. une collaboration dans certaines activités pourrait être 

possible si le nombre le permet 
 
4.  Levée de la rencontre 

a. Josée Leclerc propose la levée de l’assemblée vers 21h40. 
CG191009-08  ADOPTÉE À L’UNINIMITÉ 

 


